



C'est l'après-midi. Il pleut très fort et il y a beaucoup de vent.

En ville, il y a beaucoup de monde. Des enfants jouent avec leurs petits bateaux dans le caniveau. Un autre s'amuse à courir dans l'eau.

Un petit garçon court avec son chien pour attraper son béret.

Au milieu de la rue, une vieille dame en sabots relâche son parapluie qui s'envole. Un couple sort de sa voiture. Ils traversent la rue pour rentrer chez eux.

Une femme et sa fille sont à l'abri sous un porche. Elles attendent que la pluie s'arrête.

Au coin de la rue, un homme arrive avec son cheval et sa charrette.